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Betreff 

 
Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Schenke - Sozialstrom 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Die Stadtratsfraktion hatte im Februar 2008 erfolgreich einen Antrag „Strom und Gas für alle 
– Sozialtarif jetzt“ im Stadtrat eingebracht. Grundlage hierfür waren einmal die Steigerungen 
der Preise für Strom und Gas, die zu erheblichen Belastungen vor allem für Kunden, die auf 
Sozialleistungen angewiesen sind und die damit verbundenen erhöhte 
Versorgungseinstellungen für Kunden, die Strom und Gas nicht mehr zahlen konnten. Die 
EVB führte noch im selben Jahr erfolgreich einen „Sozialbonus“ ein und gab diesem unter 
der Bezeichnung „Sozialstrom – privat“ an seine Kunden bis Dezember 2015 weiter. Einige 
Bürger informierten mich in den letzten Tagen darüber, dass dieses soziale Angebot der 
EVB ab Januar 2016 nicht mehr fortgeführt werden soll.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Wie ist der aktuelle Sachstand zum Leistungskatalog „Sozialstrom-privat“? 
2. Wie viel Haushalte der Stadt profitierten seit 2009 vom Angebot der EVB „Sozialbonus“ 

bzw. „Sozialstrom“? 
3. Wie hoch ist die Anzahl der Versorgungseinstellungen im Jahr seit 2009? In wie weit 

haben sich die Zahlen gegenüber 2007 und 2008 verändert?  
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